

EL COMITÉ CEREZO MEXICO VE A CATALUNYA Pili Romera



El Comité Cerezo de México está realizando una segunda gira europea -la primera fue en 2006- con el fin de informar a la comunidad internacional sobre la situación de los presos políticos y de conciencia en México y las intimidaciones y represiones a las que se ven sometidos los luchadores y luchadoras sociales, una realidad invisibilizada por los diferentes gobiernos e intereses económicos, los de aquí y los de allá. A la vez, intentan recaudar soportes económicos y políticos que les permita seguir trabajando en pro de la defensa de los Derechos Humanos de los presos políticos, de conciencia e injustamente presos asociados a motivos políticos en México, sin que la realización de este trabajo les supongan amenazas, vigilancias, hostigamientos o, incluso, el encarcelamiento.

Van a estar en Catalunya del 2 al 8 de junio realizando diversas reuniones y encuentros con instituciones públicas, ONG's, medios de comunicación, etc. Están dando continuidad a una

gira que ya les ha llevado por Holanda, Alemania, Suiza, Italia, Bélgica e Inglaterra y, después de Catalunya, a otros pueblos, otras ciudades.

El Comité Cerezo surge a raíz de la detención (13.08.01), tortura y encierro de los hermanos Alejandro, Héctor y Antonio Cerezo Contreras y los co-acusados Pablo Alvarado y Sergio Galicia, en prisiones de alta seguridad en México. A partir de las injustas detenciones, torturas y fabricación de delitos por parte del Estado Mexicano, se crea el Comité como un colectivo de trabajo solidario formado por hermanos, amigos y compañeros universitarios de los detenidos, que desde ese momento, y hasta la actualidad, siguen en la firme y constante lucha por la liberación de los que todavía hoy siguen encarcelados.

Si bien el Comité Cerezo tiene su origen en la defensa de los hermanos Alejandro, Héctor y Antonio Cerezo Contreras y de Pablo Alvarado Flores (con todo lo que implica en cuanto a la

consecución de sus libertades, reparaciones de los daños y castigo a los responsables de las violaciones a sus derechos humanos), actualmente atiende también a otras víctimas de violaciones a los Derechos Humanos que el Estado provoca, por comisión u omisión, en contra de los presos políticos, presos de conciencia y personas injustamente presas asociados a motivos políticos. Igualmente, están realizando un trabajo de documentación y denuncia de las condiciones de vida en las cárceles mexicanas y las violaciones sistemáticas a los derechos humanos que en ellas se producen.

Para ampliar información sobre el trabajo que realiza el Comité, sobre el caso de los hermanos Cerezo, sobre la situación de presos políticos o de conciencia en México, así como para conocer algo más sobre las actividades de resistencia que los hermanos presos realizan desde dentro de las prisiones, podéis visitar su sitio web: espora.org/comitecerezo